

ABSTRAK

Wulan Dwi Anggraeni, 1820410064, Pendistribusian Dana Zakat, Infak Dan Sedekah Dalam Meningkatkan Pendidikan Anak Yatim Pada Program Sangu Yatim (Studi Kasus LAZISMU Rembang), Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf (MZW), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, 2022.

LAZISMU (Lembaga Amil Zakat Muhammadiyah) adalah lembaga zakat tingkat nasional yang berkhidmat dalam pemberdayaan masyarakat melalui pendayagunaan dana zakat, infak, wakaf dan dana kedermawanan lainnya baik dari perseorangan, lembaga, perusahaan dan instansi yang lainnya. Tujuan dari penelitian adalah untuk mengetahui pendistribusian, kendala, serta solusi pada pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah dalam meningkatkan pendidikan anak yatim pada program Sangu Yatim di LAZISMU Rembang.

Penelitian ini dilaksanakan untuk dapat menganalisis dari pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah dalam meningkatkan pendidikan anak yatim pada program Sangu Yatim di LAZISMU Rembang. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*). Peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan perolehan data melalui observasi secara langsung, wawancara serta dokumentasi.

Hasil yang didapatkan dari penelitian adalah: pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah didistribusikan untuk anak yatim yang sedang menempuh pendidikan dengan nominal Rp. 150.000,00/anak disetiap bulannya, yang mana pendistribusiannya dilakukan oleh pihak AUM (Amal Usaha Muhammadiyah) yang kemudian akan dilakukan evaluasi oleh LAZISMU Rembang. Kendala yang dialami pada pendistribusian program Sangu Yatim yakni keterbatasan dana yang diterima untuk program Sangu Yatim, kurangnya sumber daya manusia dari LAZISMU Rembang yang mengakibatkan pendistribusian dilakukan oleh pihak AUM (Amal Usaha Muhammadiyah). Solusi dalam mengatasi kendalanya adalah dengan mengganti sebagian dari dana zakat, infak dan sedekah lainnya, kemudian melakukan evaluasi kegiatan dari pendistribusian yang dilakukan oleh pihak AUM.

Kata Kunci: *Pendistribusian, Zakat, Infak, Sedekah, Pendidikan, Anak Yatim, LAZISMU Rembang*